

Ressort: Vermischtes

Welthungerhilfe bleibt weiter in Pjöngjang

Pjöngjang, 06.04.2013, 15:11 Uhr

GDN - Die einzige deutsche Hilfsorganisation in Nordkorea, die Welthungerhilfe, hat am Samstag ihre Feldbesuche in den Projektgebieten am Samstag eingestellt und ihre vier internationalen und dreißig koreanischen Mitarbeiter in Pjöngjang zusammengezogen. "Im Moment sehen wir keinen Anlass, das Land zu verlassen", sagte der zuständige Programm-Manager Gerhard Uhrmacher der Frankfurter Allgemeinen Sonntagszeitung (F.A.S.).

Es gebe einen Konsens der internationalen Vertreter, "dass wir uns nicht einschüchtern lassen", so Uhrmacher weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-11346/welthungerhilfe-bleibt-weiter-in-pjoengjang.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619